
平成 24年度第 1回国東市男女共同参画審議会

会議内容 (要 旨)

開催 同時

平成 24年 6月 28日 (本)午前 9時 30分～午前 11時 55分

開催場所

アス ト国東 マルチホール

出席者

国東市男女共同参画審議会 10名 (12名 中)

三河市長 国東市男女共同参画推進委員会  14名  事務局 4名

式次第

1.開 会

2.諮 問

3.市 長あいさつ

4.報 告 1)平成 23年度男女共同参画事業報告

2)平成 23年度事業実績 (各課)

5  審議 1)国東市男女共同参画計画 (改訂版)について

2)平成 24年度男女共同参画事業について

会議の概要

三河市長が吉田会長に国東市男女共同参画計画 (改訂版)素案につ

いて諮問しました。事務局及び各課長が平成 23年度の事業実績につい

て報告 し、質疑応答及び意見交換を行ないました。続いて、事務局が

国東市男女共同参画計画 (改訂版)素案・平成 24年度男女共同参画事

業について説明した後、質疑応答及び意見交換を行ないました。



<男女共同参画事業についての意見>

○ 小・中学校とともに放課後児童クラブでも、男女共同参画カルタを

使用してください。

○ 審議会委員も企業訪問をしたいと思います。

○ 達成度が曖味であるので、細かい事業のもつと詳しい数値化ができ

ませんか。

○ 「くにさき婚活応援団」では、事務局だけでするのではなく、団員

みんなで、婚活パーティーを企画してください。

○ 審議会等に女性委員の登用を推進してください。

○ 女性ばかりでなく、男性にも学習会等の参カロを呼びかけ、男女共同

参画の啓発をしてください。

○ 「国東女性塾」は担当者だけでするのではなく、女性職員・管理職

員 `地域の経験者などで準備会を作 り、充分に段取りして実施して

ください。

<計画 (改訂版)素案についての意見>

○ 重点目標のうち、数値 目標が設定されていない項 目がありますが、

設定することは出来ませんか。

○ 「DV被害を受けた人のうちt相談した人の割合」を目標値 として

いますが、相談がなくなる社会づくりが重要なのではありませんか。



○ 相談窓日、ホットラインなどは、一つにして、たらいまわしにしな

いよう配慮してください。

○ 答申については、会長・副会長に一任 します。

確認事項

<男女共同参画事業について>

〇 小・中学校とともに放課後児童クラブに、男女共同参画カルタを贈

呈し、活用してもらいます。

○ 人権擁護委員とは別に、企業訪間を実施 します。

○ 改訂版では数値目標を設定していますので、達成率について明確に

できる部分については明確にします。

○ 「くにさき婚活応援団」団員みんなで、婚活パーティーを企画しま

す:

○ 役職指定が必要かどうか検討し、人選するとともに、女性委員登用

に努力 します。

○ 男性にも学習会等の参加を呼びかけます。

○ 「国東女性塾」の企画については、課内で検討します。

<計画 (改訂版)素案について>

○ 数値の把握等が困難であるので、数値目標を設定できません。

O DV被害者を出さないためには、まず相談されることが重要と考え



ます。

○ 男女共同参画関係だけでなく、いろいろなもののワンス トップサー

ビスの体制を市民の利便性を考慮して整えます。

<国東市男女共同参画審議会委員>      12人

(任期 :平成 23年 5月 8日 ～平成 25年 5月 7日 )

氏 名 区  分 備 考

吉 田 昇 子 一  般 会長

正 本 秀 崇 一  般 副会長

豊 福   宏 企  業

山 本 るり子 商 工 会

上 原 隆 生 農林水産 H24。 1.27～

中 磨 文 利 学  校

丸 岡 和 子 女性団体

河 野 亮 道 人  権

岩 光 治 美 福  祉

是 松 章 三 地  域

吉 田 員津子 一  般

池 田 郁 子 一  般


